

Fecha: 07-01-2026
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: Cancillería remueve a embajadora chilena en Nueva Zelanda tras polémica por Rapa Nui

Pág. : 20
Cm2: 128,5
VPE: \$ 1.138.423

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Cancillería remueve a embajadora chilena en Nueva Zelanda tras polémica por Rapa Nui

■ Durante la sesión de la comisión de Relaciones Exteriores en el Senado, el canciller, Alberto van Klaveren, confirmó el cese en sus funciones de la hasta entonces embajadora de Chile en Nueva Zelanda, Manahi Pakarati. La salida de la diplomática será el 31 de enero, poniendo término a su destinación en ese país. Luego de ello quedará disponible para cumplir las

funciones que el Ministerio de Relaciones Exteriores le enciende. La remoción se dio después de que Pakarati compartió en sus redes sociales un mensaje acerca de la autodeterminación de Rapa Nui, junto con conocerse una entrevista que concedió en septiembre a un medio neozelandés, en la que también se refirió al autogobierno de la isla.



ATON